



2019年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第28号  
2019年11月20日(水)  
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる



## ボランティア活動を実施しました



11日(月)に、「ボランティア活動」を行いました。今年度は、本校の学校経営グランドデザインにある「地域と共にある学校」の創造に向けて、また、子どもたち自身が活動することにより、具体的に「誰かの役に立った」「誰かに喜んでもらえた」「この活動をしてよかった」という自己有用感や自己肯定感を育てたいという考えから、地域に出てボランティア活動を行うこととしました。

1年生から4年生までの子どもたちは、支所での清掃活動を行いました。5・6年生の子どもたちは、高森集会所で、高森地区や四ツ谷地区などの方々と交流活動を行いました。

支所での清掃活動では、掃き掃除やふき掃除などを行い、自分たちも利用している公共施設をきれいにすることができました。高森集会所での交流活動では、「きらきらフェスタ」で発表した和太鼓の演奏や歌の発表、「健幸クラブとの交流会」で行ったトランプやあやとり、福笑いをして交流をし、地域の方々に楽しんでいただくことができました。

どちらの活動も、ボランティアを受け入れた側も行った側も満足感のある活動であったと思います。



## 「SNS学習会」を実施しました



1日(金)に、3年生から6年生までを対象にした「SNS学習会」を実施しました。これは、インターネットを使っているいろいろな人と交流を楽しむことのできるSNS(ソーシャルネットワーキングサービス)について、その危険性を知らせ、正しい使い方などの理解を図ることを目的に行ったものです。

会津坂下警察署の少年警察補導員である影山宏子さんに講師をお願いし、お話などをしていただきました。実際に県内や会津地区で起きた事案を交え、啓発用のDVDをもとに危険性についてお話をしていただきました。軽い気持ちで交流をはじめたところ、相手から写真を要求されたり、写真を送ったところそこから住所を知られたりするなど、さまざまな危険が潜んでいるということを知ることができ子どもたちにも注意喚起をすることができたと思います。

スマートフォンやタブレットPCなどを使用している子もいますので、ご家庭でルールを決めるなど、保護者の方の管理のもとで使用するようにお願いします。



本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。  
ホームページアドレス [yanaizu.fcs.ed.jp/](http://yanaizu.fcs.ed.jp/)西山小学校 (「やないづ教育ねっと」でも検索可)